

全校朝会のお話

シブヤ科研究発表会

あいさつをします。小さな声でしましょう。

今、流していたビデオは、令和3年度健康優良努力児童・生徒と、歯・口の健康優良努力児童表彰をお祝いしての五十嵐教育長からの祝辞です。この後、表彰を行います。身体と歯・口の健康に気を付けて過ごしてきた人を毎年6年生から2人ずつ選んで表彰しています。5年生以下の皆さんは、6年生になったら表彰されるように、体や歯の健康に気を付けて過ごしてください。表彰のときにどのようなことに気を付けてきたのかききたいと思います。

さて、このネクタイを見てください。このネクタイは3年生がネクタイ店ジラフと協力して校長先生のために作ってくれました。今、千駄谷小学校は総合的な学習の時間や生活科でシブヤ科の学習、活動を進めています。3年生はネクタイ店と連携して千駄ヶ谷を盛り上げる活動をしています。ネクタイや缶バッジなどを考えました。4年生は福祉です。白杖体験や車いす体験をしました。それが今はポイ捨て禁止などにも発展しているようです。ポスターやビデオを作っているグループいました。5年生はスープストック東京や原宿で蜂を飼っている方を招いて、食について活動してきました。ゴミ箱を設置したり、インタビューをしたりしていました。6年生は地域の方を招いて千駄ヶ谷の課題をとらえ、その解決策を考えていきます。1・2年生は生活科で秋探しをしたり、地域探検をしたりして、学校や千駄ヶ谷のいいところを見つけました。どの学年も、先生にこうしなさいと言われたからではなく、自分たちで考えたことや発見したことを元にして活動をしています。とてもいいことです。タブレットも活用しています。こうしたシブヤ科の学習の様子は他の学校の先生の参考になるので、今週15日(水)に多くの先生が見に来ます。コロナの感染も心配なので、学校に来るのはそんなに多くありません。定員を100程にしています。もっと見たい人はいるので、オンラインでも見られるようにします。皆さんは気にせず、いつも通りしっかり活動を進めてください。

先週、校帽のことを言ったら、校帽をかぶってくる人が増えました。嬉しいです。100%をめざしましょう。トイレの使い方もよくなりました。言われてすぐできるところは千駄谷小の子のよいところですよ。

さあ、オミクロン株という新たな相手が出てきました。今週も手洗い、マスク、ソーシャルディスタンス、換気に気を付け、元気に過ごしましょう。